



SGCAF - SCG



Sortie

- Date de la sortie : 09/12/23 ; 10/12/23
- Cavité / zone de prospection : **Chuat/Mouch'tique**
- Massif **Vercors**
- Personnes présentes **Sevan Retif, Romain Joly, Matildo Mussa, Matisse Rouselle, Valentin Chevalier**
- Temps Passé Sous Terre : 22h30
- Type de la sortie : Prospection, Classique, Exploration, Scientifique, Initiation, Plongée **Boustifaille/Solarium**
- Rédacteur **Valentin**

Le but de cette sortie prévue de longue date était de fêter l'approche de Noël et de passer un moment convivial entre amis. Le RDV est pris pour le week-end du 09 décembre.

L'organisation ainsi que le respect de l'horaire relèvent de l'ordre du plus parfait chaos, mais nous arrivons tant bien que mal à nous retrouver tous les cinq au Col de la Chau aux alentours de 17h le samedi.

Après la mutualisation des affaires, le constat est rapide et sans appel : nous rencontrons un grave problème : le monticule d'affaires et de provisions en tout genre qui jonche le sol est colossal. Nous aurons chacun un kit Sherpa de 55L sur le dos...

L'image des Mouch'tiques que j'avais gardée de la traversée semble ne plus correspondre à la réalité. La promenade de santé de mes souvenirs s'est transformée en spéléo technique et très engagée. C'est fou comme la vitesse et la facilité de progression peuvent être bridées avec quelques affaires de trop...

Nous arrivons tant bien que mal à l'endroit choisi du bivouac, et il est temps d'installer les hamacs. Seul problème : manquent à l'appel les mèches de 8mm, bien utiles pour poser les Pulses... Heureusement, la salle choisie pour bivouaquer est convenablement déchetée, et nous trouvons nombre d'AN pour tendre nos lits.

Après ces quelques mésaventures, l'apéro peut commencer. La soirée s'annonce radieuse !

Sevan se met au fourneau et nous concocte un plat parfaitement de saison : un délicieux Chili Con Carne. À défaut d'avoir voyagé léger, nous ne mourrons pas de faim : c'est un véritable festin qui s'offre à nous. Merci Sevan !

Après cette débauche de nourriture, beaucoup se laissent tenter par les notes cubaines des Mojitos de Matildo, tandis que d'autres préféreront le soleil Marseillais.

Le réveil se fait tout en douceur vers midi le lendemain, l'heure parfaite du petit déjeuner. Chili Con Carne, CarotteCake et café nous réconfortent et il est temps de plier bagage.

La remontée se fait calmement, à la cadence de ceux qui ont enduré le plus les ardeurs du soleil, et qui ont frôlé les affres de l'insolation...

Tout le monde est dehors pour 16h30.



